
調査期間  平成25年6月21日～6月28日 

回答者数  60人（対象者数114人） ※回収率53％ 

調査対象  入間中学校第1学年の生徒の保護者 

資料４ｰ１ 



№ 自治会 中1以外 通学路の安全対策 統合先の中学校の環境整備 統廃合全般

1 入曽中央 小4

2 入曽中央 小5
入間中跡地の利用の具体的な説明。緊急避難場所として
の使用可能に。

3 入曽中央 小6 西武シートのところが危ないと思う。

入間野中には卓球部がないことが不安であり、入間中の
校長先生を通して確認頂きました。心配しなくてよいと
回答を頂きましたが、約２年後のことなので、本当に大
丈夫なのか少々不安です。

３年生という非常に難しい時に統廃合を経験することに
なり、学力や部活等、内申の面で不利になるのではない
かと思います。入間小廃校の時、市から「一度経験させ
た子供に同じ思いをさせることはない」と口頭で言われ
たのに裏切られた気持ちでいっぱいです。小学校統廃合
も子供達の間では決して成功とは言えない結果でしたの
で、また同じ思いを、しかも今回は難しい時での統廃合
に、市として、どのようにケアをしてくれるのか。また
裏切られるのではという思いでいっぱいです。もっと市
民の立場にたってほしいです。

4 入曽中央 －

歩道の整備、歩道がせまかったり、車道と歩道の区別が
ない場所がある。山王中への道ですが、「まんぷく」と
いう中華店～化け地蔵までの道は、朝、車の往路になっ
ており、とても危ないです。

実際に見ていないので、書面だけでは、わかりません。

教職員の対応を、異動先の学校でも同じにしてほしい。
入間中の先生方の対応は、とてもいいので、他学校のこ
とは、わかりませんが、きちんと対応いただけるように
してほしい。

5 入曽中央 －
具体的に通学路のチェックをしていないが、中学生の帰
宅時間に合わせた照明、歩道の安全性、手押信号や横断
指導線などの整備は必須。

・３年次で転校することのリスクは対応していただきた
い。
・高校受験に不利になることがないような体制をお願い
したい。また、保護者への充分な説明も必要。

制服は、元の中学のままで登校させていただきたい。ま
た、そのことで本人が不快にならないような指導をお願
いしたい。恐らく、部活動では、レギュラーだった子が
試合に出られない、委員会でも委員長などにはなりづら
い等、様々な事や場面で肩身の狭い思いをすることがあ
ると察する。精神的にくじけたり、やる気がなくなった
りすることがないような学校全体での盛りあげが重要。
それには、総合力・人間力・指導力の高い教員の配置を
望みます。

6 上水野 小3
入間小で統廃合を経験したお子さんが、また中学でもと
いうのは考えてしまいます。

7 上水野 －
入間野中の前の道路は、車の通りが多いが、道が狭く
ガードレールもなく危ない。

制服やジャージなどは、統合先と同じものを市が用意し
て欲しい。精神面のカウンセリング対策をとって欲し
い。

8 上水野 －

家から入間野中までの最短ルートは、自衛隊の基地沿い
だと思うのですが、通学ルート案を見ますと、遠回りの
ルートになっているので、基地沿いのルートで登下校で
きるよう、街灯や道路の整備をしてください。子供たち
の持っている毎日の荷物は、大人の想像以上の重さで
す。できるだけ、登下校時の負担を少なくしてほしいで
す。

うちの子は、今中１で、統合されるのは中３の時です。
中３といえば、受験という最大の行事があり、とてもナ
イーブになる時です。その上、１５才という友達関係な
ども、いろいろ難しい年頃なので、きちんとフォローし
ていただける先生を配置してください。

できる事なら、今現在、入間中に通っている子供たち
は、入間中で卒業させてほしいと、今でも思っていま
す。

9 上水野 －

10 上水野 －

11 三商 小3 柔軟な対応をよろしくお願いします。 規律を大切にしていただきたいです。
統廃合はやむを得ないと考えますが、各校の歴史や文化
も大切にしてください。
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№ 自治会 中1以外 通学路の安全対策 統合先の中学校の環境整備 統廃合全般

12 三商 小6 特にありません。

現在、小６の子が制服を購入する時、統合先の制服にす
るのかどうかを、早くはっきりさせてほしい。どちらで
も良いという、あいまいな指示ではなく、必ず統一した
指示でお願いしたいです（できれば統合先の制服を希
望）。部活のユニフォームやジャージ等、統合先の学校
に合わせて揃えなおさなくてはならないのか。現在小６
の子は、前の学校１年間のために、現在中１の子は、後
の学校１年間のために、いろいろ揃えなおすには、年子
を持つ身として、金銭的にきついです。

・現在中１の子が、中３になった時の内申書などの評価
が、統合前と後の学校によって違いがないようにできる
のかどうかが心配です。
・制服を揃えなおさない場合、公式の場で制服がバラバ
ラで大丈夫なのかどうか。揃えなおさないとダメな場
合、１年間のために全額負担は厳しいので、補助がでな
いのか。

13 三商 －
農道の十字路に信号をつけて欲しい。通学路になるな
ら、なおさらガードレール等で対処してほしい。

部活はどうなるのでしょうか。変わってすぐ受験で退く
が、せっかくがんばってきたのに、かわいそうだと思
う。

決定しているのに、今さら何を言ったら良いのかわから
ない、反対ですけど。

14 三商 －

現在の通学時間より更に時間がかかるとおもうのです
が、自転車通学を希望したいところですが、それに伴
い、道路、ガードレールの整備を万全にお願いしたいと
思います。

統合先の中学校の環境整備とかより、入間中学校そのも
の自体の整備、補強をすれば良いのではと考えます。何
が何でも統廃合しなければならないとの考えは理解でき
ません。

今でも統廃合は絶対反対です。入間中の建物をしっかり
補強して、子供達が安全に通学できる様にする事はでき
ないのですか。転校をしなければならない子供達の事を
一番に考えて欲しいと切に願います。

15 三葉台 中2 なるべく安全な道を通れるように考えてください。 わからないので、特に無しで。 特に無し。

16 三葉台 －

交通量の少ない道を選んでいると思います。反面、夕方
の下校時について、人通りが少ない場所は人目がなく心
配です。通勤の時間と登校の時間が重なるので、スクー
ルゾーンを設けて安全対策をして欲しいです。

特別教室をクラス教室にあてることになると、少人数の
学習をする教室や特別教室がなくなると、教育の質にも
影響するのではないか心配です。

・制服について、デザインがあまりにも違うので、統廃
合後は、どうなるのでしょうか。卒業生から制服をまわ
してもらえるようにするとしても、サイズがいろいろ
で、標準サイズでない生徒は、結局、自費で作り替える
ことになるということも考えられます。・通学方法につ
いて、徒歩か自転車を使用できるのかどうか。

17 三葉台 －

・夜暗くなってからの帰宅に対応し、パトロール実施や
街灯を増やす等してほしい。女の子なので、痴漢や性犯
罪の犠牲にならないよう万全の対策を望む。
・自転車通学を許可してほしい。

・中３で入間野中になります。受験に不利にならないよ
う、対策を強化してください。（これは一生の問題につ
ながるかもしれません）
・思春期の複雑な年頃での統合です。友人関係で、さら
に悩む要素が増え、精神的にも体力にも疲れると思いま
す。新しい友達ができてよかったと思ってもらえるよ
う、学校行事や交流会を配慮してほしい。

対象の生徒には、相当のリスクを与えたことを理解して
ほしい。その分、二重三重のフォローをしてください。
そのためには、お金もかけてください。（制服、安全対
策、教師の補充等）

18 新水野 －

もともと遠いのですが、さらに遠くなると思います。道
も住宅も少なく、暗いところもあるので、いろいろ整備
等もお願いしたいと思います。何ｋｍ以上は自転車可と
いうことも、ぜひ検討して頂きたいです。中学生の荷物
は、かなり重いです。８ｋｇ？

人数がかなり増えるということで、無理なく受け入れて
いただけるよう、いろいろ整備をお願いいたします。

いきなり決定してしまうのでなく、いろいろ予定など情
報をくださればと思います。親同士や、親子でよく話し
合い、考えながら選択していくことが、とても大切だと
思うので、決定する前に、余裕をもって進めて頂きたい
です。
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№ 自治会 中1以外 通学路の安全対策 統合先の中学校の環境整備 統廃合全般

19 第九区
小1
中3

近年は治安が悪化してきていると思うので、人気のない
通学路は、部活動などの帰宅時には不安があるため、再
考願いたい。

教員の２／３もしくは半数以上を同時に入れ替えること
で、子供への配慮の不公平感や、成績への不公平感（当
然そのようことがないと公言するが、実態は違うと思
う）、内申に響くことなど考えると、そのような方法を
検討してもらいたい。少なくとも、小学校の統廃合で我
が子は不平等感を感じたと訴えてきた。教員の子供との
接し方に配慮が無かったと。中学では、そのようなこと
がないように、教員の指導を徹底してもらいたい。

今までの入曽地区中学校統廃合検討協議会会議録を見て
憤りを感じていた。「あまりにも親が心配しすぎて子供
の成長を阻害している」だの「長い人生の中でもっと不
合理なことはいくらでもある。何か壁にぶつかった時、
すぐに他人のせいにするようでは人として成長しないと
思う」だの、こちらから言わせれば、何もわからない人
たちが簡単に言っていることだと思う。我が子は入間小
統廃合を５年生で経験している。５年生から南小に通う
ことになった。親子共に苦難の１年だった。学校に馴染
めず行きたくないと泣きつかれ、家で話合いを行い、何
とか壁を乗り越えさせ、卒業時は、それなりに良かった
という気持ちで終えることができた。小学校の時は、親
もここで潰れてどうすると、我が子の尻を叩いて乗り越
えさせてきたが、中学では違う。１度の経験なら、こち
らも叱咤激励できたが、同じ子にこの短期間に二度も奮
いたたせないといけないのか。子供は、今から嫌がって
いる。不安に思っている。中学校の統廃合を乗り越えら
れなかったら、我が子は弱い人間なのか。この多感な年
頃の子に二度乗り越えろとは勝手な話ではないのか。私
も今から不安です。我が子が乗り越えられるのか、もし
乗り越えられず不登校になったら、市、教育委員会が責
任をとって下さい。もうあの思いは、二度と経験したく
ない、子供の辛い姿は見たくない。そんな子供、親の気
持ちも踏まえての統廃合なんですよね。それくらいの覚
悟で、この短期間での二度の統廃合なんですよね。お金
より子供の将来の方が大事だと思うのは、親の勝手なん
ですかね。憤りばかりを感じます。

20 第九区 小2

・平成２７年度、入間中廃校になることにより、現中１
の子は中３になり、受験の時期にあたり、不安や難しい
時期でもあるので、精神的なこころのケアは重要だと思
う。・制服や部活動のユニフォーム、１年間のために購
入は無理があると思う。・１学期に予定されている修学
旅行、大イベントでもあるので、事前交流はもちろんの
こと、時期を検討するのはどうでしょうか。

21 第九区 小3

・道幅が狭いところには、ガードレールをつけてほし
い。不可能な場合、それに似たような物を設置してほし
い。
・冬の期間など日没が早いため、部活で帰りが遅くなる
ので、バッグにつけられる暗いところで光るような物を
市で配布してほしい。（統廃合により通学時間が現在よ
り長くなるため）

・統廃合により生徒数が増えるので、教室の確保を十分
にしてほしい。
・女生徒の「更衣室」を設置してほしい。

現在、中１の学年は、中３の時に統廃合になるので、こ
の学年だけでも、学区に関係なく、学校を選べるように
してほしい。中３、一年間しか登校しないため、制服
（体操着等も）は入間中のままの制服にしてほしい。
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№ 自治会 中1以外 通学路の安全対策 統合先の中学校の環境整備 統廃合全般

22 第九区 小3

２回も統廃合するにあたり、安全性、通学路どうこう関
係なく、自転車通学を認めてほしいです。２回移るって
ことの大変さをもっと認識してほしいです。何をもって
よりよい統廃合といっているのか。負担をかけないよう
にとか…結果、何をしてもらえるのか全くみえてこない
です。南小に移る時も、きくだけきいて何かかわりまし
たか。検討しますで、ずっと検討中でしょうか。

・入間野中で何が不便な状態なのかわからないので書け
ないです。
・統廃合開始に間にあうように駐輪場の整備をしてくだ
さい。２７年４月に駐輪場がないようでは、意味ないで
す。何年後かにはできますというのは、やめてほしいで
す。

・事前交流を密に…という話もききますが、交流を密に
するよりも学校見学をさせてほしい。授業時間を交流で
なくさないでほしい。・よりよい統廃合と毎回ききます
が、当事者がそう思えるということで、実際に実現して
もらえることを具体的にあげてもらって、そこからいく
つか選ばせてもらって、上位いくつかを実行…という流
れにはならないのでしょうか。

23 第九区 小3

中学３年という大事な時期での統合なので、時間を有効
にするためにも、自転車通学の許可を認めて欲しい。入
間野中に１０分の子供と３０分以上かけて通学するので
は、勉強時間に差がでます。そういった子供のストレス
を解消して欲しい。

先生方のひいきがないように、入間野中、入間中の先生
を半々で雇用して欲しい。または、一新して欲しい。

24 第九区 小4
現入間中の通学路や線路の近くの道など、もっと最短距
離で通えるようにしてほしい。

生徒数が増え、使用する教室が増えるのに、教室数が不
十分ではないか。

修学旅行や部活の大会など、制服で校外に出る事も多い
上に、生徒の半分の生徒が違うというのは、学校のまと
まりに欠けると思います。生徒側も沢山のリスクをうけ
るのだから、市側も予算を組んで支給するくらいしてほ
しい。

25 第九区 小4

ずいぶん遠回りな気がします。住宅街の中でも、意外と
危険な所もあります。特に朝の時間となると、交通量に
も差があると思います。そのあたりも考慮されているの
でしょうか。表の通りを使うのは無理でしょうか。

部活動についてですが、３年生最後の大会を、別の学校
でむかえることになります。転校先でのフォローをお願
いしたいと思います。（本当は、２年生の間に、合同練
習や練習試合等が組まれるのもいいなと思います。）入
部についても、どのように進むのか不安です。

結局、統廃合で、小、中と２度、転校を経験することに
なるようです。未だに納得はしていません。不安感で
いっぱいです。中３という大事な時期にまで、なぜ、ま
た転校するのか。いつか誰かが経験しなければいけない
としても、我が子が２度もというのは、やはり不平等で
す。子供はけなげに頑張っています。いやなニュースも
聞こえます。大丈夫でしょうか。

26 第九区 小4 たくさんありすぎて書ききれません。

27 第九区 小4

28 第九区 小5 特になし。 特になし。 特になし。

29 第九区 中3 下校時の変質者が心配です。
統合先に行ったことがないので何も言えません。でも入
間中よりマシなはず。

いちばん大切な子どもたちのことを考えず、ただ反対し
て、決まるものも決まらない、そんな状態にうんざりし
ています。制服も体操着も今のままでいいので、授業や
受験に影響が少ないようにしてください。

30 第九区 －

・山王中、入間野中は、自転車通学になりますか。
・中学３年生で部活動がかわりますが、たとえば、野球
だとしたら、ファーストとして練習してきた子が、３年
生のギリギリになり、統合する学校の子との関係でポジ
ションがかわったり、レギュラーになれなかったりしま
すよね。部活動中心でがんばってきた子にとっては、３
年の６月の大会を前にあまりにも影響が大きすぎると思
いますが、その対策を教えてください。

31 第九区 －
統合する前に、生徒達の交流の場をなるべく沢山つくっ
てほしいと思います。（できれば部活も）

32 武蔵
小1
中3

街灯が少ないので、帰宅時、暗いと思います。
制服はどうなるのですか。自転車通学を認めてもらいた
い。
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33 武蔵 小4
入間野中から不老荘に向かう道路について、車の交通量
が多い割に道幅が狭いので、きちんと歩道の整備をお願
いしたい。また、街灯を増やして欲しい。

統合した年に３年に進級するが、受験を控えている子供
達に対してのケアは、どのような対策を考えているの
か、具体的に教えて欲しい。（統合先の中学校の意見及
び入間中の意見が知りたい。）

どんな説明をしても、結局、子供にとっては、大人の都
合での統廃合にすぎません。中学３年生という大事な時
期に、このような事になり残念です。せめて、人生初の
試練である高校受験が、統廃合になった事により、不利
にならないよう、誠意をもってケアして頂きたい。大人
に振り回されるより他ない子供達のために、心ある対応
を市役所関係者の方々に切にお願い致します。

34 武蔵 小5

街灯が少なく暗いので、事故防止、変質者対策の点から
も、街灯を増やし、明るく安全な通学路にして下さい。
また、現在、入間中でも遠く、朝部・午後部で登下校が
大変（朝早く、帰りも遅い）なので、さらに遠くなるの
で、自転車通学を許可して欲しいです。また、天候の変
化（台風や雪など）には、今まで以上に配慮していただ
きたいと思います。※スクールバスを出していただいて
も良いと思います。

現在、入間中にあって入間野中に無い部活（美術・男子
卓球）はどうするのですか。
また、生徒数がかなり増えると思われますが、教室の確
保はしっかりしてもらいたいです。
現中１の子供達は、中３での移動になってしまうため、
受験の面や心のケアはしっかりして欲しいです。

制服や部活のユニフォームが変わると思いますが、市の
都合で入間中を廃校にするので、新しい制服、ユニ
フォームは、市の負担で用意していただきたいです。
本来ならば、首都直下型地震がいつ起きてもおかしくな
い時代なので、現在いる入間中の生徒を守るため、一刻
も早く耐震工事をしてもらいたいのですが…、子供の命
を何とも思わない教育委員会の方、市長、役所の方々に
対して、人として残念でありません。もし、自分の子供
や孫が入間中に通っていても何とも思いませんか。

35 武蔵 －

南小を越えて中学校までの道幅は狭く、かつ、朝夕と抜
け道のため、とても交通量もあり危険です。また、陽が
沈むのが早くなる冬場など、街灯が少なく暗い場所も目
立ちます。

現在より単純に１学年２クラスずつ増えたとすると全体
で６クラス分教室をとることになります。今までのよう
に授業を円滑に行えるのでしょうか。

３年生の時に統廃合となります。進学、部活動、又、Ｐ
ＴＡ活動等、決定事項があれば、早め、早めにご連絡い
ただきたいです。

36 武蔵 － ガードレールや信号の設置。 友好的な迎え入れ。

37 武蔵 －
入間野中までの通学路を、まだ歩いたことがないので、
危険箇所を把握していません。距離は、かなり遠くなる
ので、自転車通学を許可してほしいです。

自転車置場は、どのくらいあるのでしょうか。もし、自
転車通学が可能な場合、停められる分のスペースを用意
してほしいです。

予定では、３年になる時に異動することになります。受
験前の大事な時期であることもありますし、それ以前に
環境が変わることにより不登校の心配もしております。
子供に対して前向きに統合を伝えられるよう、保護者に
対して、よい説明をしてほしいです。統廃合について
は、もう少し時間をかけて、ていねいに色々な事を決め
ていってほしいと思います。入間中の廃校後はどうなる
のか、決まっているのでしょうか。耐震工事をして、こ
の先、生徒数の様子をみてもいいのではないでしょう
か。新しい家が建ってきていると思います。

38 武蔵 －

・入間野中付近は民家も少ないので、街灯を付けるなど
の防犯対策をしてほしい。
・冬の登下校、朝練を考えると、徒歩は危険なので、自
転車通学を許可してほしい。
・通学路に関しては、妥当だと思う。

・自転車通学ができるような環境をつくってもらいた
い。
・入間中にある部活動は、全て継続できるようにしてほ
しい。

・中学生は小学生と違い多感な時期なので、環境に適応
できず、かなりの不登校が出ると予想されます。中学校
間、小中同士、統廃合までの２年間に連携をし、不安を
取り除くようにしてほしいです。
・新校になるにあたって、片寄りがないように、先生を
総入れ替えするか、半々にするかしてほしい。小学校統
廃合では、全く配慮がなかったと聞いています。
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39 武蔵 －
通学路で一部、外灯が少なかったり、安全面で不安があ
る。帰り、数時間でも、人をたたせたり等、まずは、市
が具体策をだして提示すべき。

紙上だけで判断できれば、問題はない。

市の方針には、納得できるだけの見通しや案が具体的で
なく、説明会も進展が見受けられず、腹立たしくなるば
かりです。子供の将来を見すえての体制ができてなさす
ぎ。駅前開発で予算をかけられるのに、学校運営ができ
ないのは納得ができない。中３で別中学に変わる大変さ
を、市は本当理解していない。時間が不足では？中学進
学前に、きちんと示してくれれば、他の中学に進学でき
た。とにかく、頭数だけ職員が参加しての説明会より、
教育委員長を呼んでの説明会の方が、話が進みやすいの
では。うわべだけの回答は、聞きたくないです。

40 若葉台
小1
小3

学童・児童は当然、保護者や周辺住民の自転車の通行マ
ナーを周知させる。現状は、大人も自転車の走行ルール
を知らなすぎる。通学路に狭い歩道が多いので、走行自
転車にも最低限の法令遵守をお願いしたい。

航空自衛隊の飛行訓練の安全確認、自転車通学を可能に
する生徒の走行マナーの向上と走行区間の安全確保。

統廃合の流れは、卒業生の自分としても、非常に残念だ
が、仕方が無いのかと思う。せめて異動する生徒が新し
い学校に希望が持てるよう、クラブ活動をはじめとして
環境整備をお願いしたい。生徒が卒業するときに「移っ
て良かった」と思えることが、一つでも多くあるよう学
校側も意識して欲しい。

41 若葉台
小1
小4

特にありません。 特にありません。 制服を順次新しくしてほしい。

42 若葉台
小2
小4

今は車の交通量も不審者の数も、とても多くなっていま
す。昔と違って見ず知らずの人に危害を加える人も多い
です。とても安心して通わせられる状況ではありませ
ん。スクールバス等のご検討を要望いたします。

中３の時期に環境が変わるのは、子供自身が受験に対し
てたいへん不安に感じております。メンタルケアを充実
させて頂き、先方の受け入れ体制も充分して頂きたいと
思います。子供たちにとって、今や高校受験は人生を左
右する大切なものと家族で感じておりますので、手落ち
のない様、１２０％のご配慮をお願いします。（通学時
間がかかる事によって充分な学習時間がとれなくなりま
すので、その点に関してもご承知おきください。）

子供たちが将来の日本をつくっていくのです。子供たち
が不安に思っている事、納得できない事等、充分な調査
の上、手落ちがない様にお願いいたします。

43 若葉台 小3 安全に通学できればよい。 特にない。

これまでの協議会等の報告資料を見ても、このアンケー
ト用紙に何か要望を書いたところで、反映されるとは思
いません。確定していることと、変更が可能なことを明
確にしてもらいたい。

44 若葉台 小4
統合校、入間野中にお世話になりますが、朝練や冬期の
暗い下校時、自転車通学を希望します。駐輪場の新設や
整備を御検討いただきます様、お願いいたします。

３年生になる年に統合ということで、部活も６月までの
学総（運動部）ですが、人数がかなり多くなる部は、旧
入間中わく的に入間野中Ａ・Ｂとするなど、出場できる
人数を増やしていただき、３ヶ月という短い部活です
が、くやしい思い、悲しい思いをさせたくないので、ど
うか御配慮をお願い致します。

45 若葉台 小5

スクールゾーンや、通学の時間帯だけ小学生の様に車が
通る道を通行止めなどにしてもらいたい。朝、急いでい
てスピードを出す車も多いので、歩道をつくってもらい
た。

・統合する前から、心も身体も交流をもってもらいた
い。
・制服やジャージ、体育着など、買い替えるのは金銭的
に無理なので、卒業生や来年卒業予定の親御さんに声を
かけて、使わなくなった制服やジャージをゆずってもら
いたい。一年間のために買い替えるのは、もったいない
し、修学旅行や卒業アルバムなど、違う制服で写真に写
るのは、みっともないというご意見もあったので、呼び
かけて、使わなくなったものを、皆に均等に分けてもら
いたい。制服を一新してもらいたい。

46 若葉台 小6
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47 若葉台 中3

・道路を全体的に広くしてほしい。・街灯を沢山つけて
ほしい。・自転車通学になるなら、自転車道路をつくっ
てほしい。・見通しの暗い所の木などは切ってほし
い。・今、通学している入間野中と山王中に、通学時に
困っている事、不便はないか聞いてもらい、そこをきち
んと直してほしい。

・山王中の古いバレーボールのポールや部室は撤去し
て、土地は広すぎるなら、売ったりすることも考えた方
がいいと思う。・入間野中のテニスコートを増やしてほ
しい。他にも気づかない点があるので、山王中と入間野
中の人達に聞いて、早めに直す所は直してほしい。・
持っている楽器が、各学校違うと思うので、きちんと調
べて、なるべくある楽器の数をそろえてほしい。できれ
ば、貸し借りできるようにしてほしい。

・制服についてのアンケートはとらないのか。体操着や
ジャージ、ユニフォームなどはどうなるのか。・統廃合
がなくなる事は100％ないのか。今、入間中にいる子ど
も達は、まだ実感がわかないようなので、どうやってこ
れから説明していくのか。入間小の人に謝罪をしないの
か。本当に入間中を卒業する事はできないのか。・受験
をひかえているので、勉強、授業のすり合わせはどのよ
うにするのか。点数など配慮はあるか。・修学旅行が本
当に心配、新しい人ばかりのグループでうまくやってい
けるのか。一泊分ぐらいの補助金は出してもらえないの
か。交流事業はどんな事をするのか。・部活同士の練習
日（交流）を設けてほしい。交流授業もしてほしい。・
たった２年間しか通わなかった小学校を卒業させられ、
たった１年間しか通わない中学校を卒業させられる子ど
も達に、何か未来を信じていけるような事を考えてほし
い。・子どもの気持ちを考えて、子どもの意見をもっと
聞いたほうがいい。

48 若葉台 －

今迄もいろいろ意見は出ていると思いますが、実際に通
学範囲を歩いて登校してみて、自転車なり徒歩なり、考
えていただけたら…と思います。中学生のかばんは本当
に重く、天候や夏服、冬服の調節、日暮れの早さなど、
統廃合すれば無理が出るのは仕方ないでしょうが、通う
本人達にもきいてみて下さい。

通ってみて整えていくのもありかと思っています。逆に
統合してから整えても大丈夫な「空気」をお願いしたい
です。

「統合」だけど、やはり吸収かな…と思っています。と
にかく、大人の話合いばかりでなく、当の子供にもわか
るプリントや冊子を配ったらいいのかな…と思います。
いつも入間中で配られるＰＴＡのプリント、大人向けに
は助かっていますが、子供にはわかりにくい所があるの
で。

49 若葉台 －

入間野中への通学路で、朝、特に危険な箇所がありま
す。小学生と重なる部分もありますが、朝の通勤通学時
間帯、車や自転車がとてもスピードを出しています（私
も通勤で通っていますが）。交通指導員さんを配置して
頂きたいと強く思います。

中３で統合のため、進路に向けた取り組みが、学校とし
てスムーズに引き継がれることを願っています。

50 若葉台 －

・南小の信号近くに住んでいるため、南小横を通り、内
野畳店から小さい路地をぬけて、狭山モータースクール
近くの信号を渡り通学したいが、南小横の道に街灯が少
ないため、帰りが遅くなると暗い。

・統合先で新たな部活に移れるのか。（陸上部に入りた
かったが、入間中にはなかったので、違う部活に入っ
た。入間野中には陸上部があるため、３年生になったら
短い期間だが陸上をやってみたい）
・統合先の中学に入ったことがないため、環境整備はわ
からない。

・Ｈ２７．４からと決まってしまったが、一番生徒数が
多い子供（現１年生）から統廃合の対象になったことに
疑問を感じる。この子達が卒業してから（あと１年のば
しても）でもよかったのではないか。公立幼稚園、小学
校、中学校と３回目である。
・制服は入間野中の制服になるのか。学ランは高校でも
着用されていて、経済的にも助かっている。税金を使っ
てそろえるのであれば、環境整備等にその予算を使って
ほしい。

51 若葉台 －
・自転車通学を可とするかどうかにもよります。
・人気のないところを歩かせるのは不安です。

近隣では住宅が分譲されているので、生徒数が増えるこ
とも予想されますが、入間野中の教室が足りなくなるの
ではないかと思います。１学年６クラス以上入るのかど
うかも怪しいような気がします。（山王中は空き教室が
たくさんありそうですが）

・全生徒、山王中か入間野中か選べるといいと思います
が、難しいですね。
・入間中にあって入間野中にない部活動の増設やテニス
コート（部員数が多いので）の増設（入間野、外バレー
コートを整備すれば可能）も考えないといけませんね。
・ＰＴＡの組織の検討が必要かもしれません。
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52 若葉台 －

現在よりも倍以上の通学路になりますし、幹線道路を通
うので、車の交通量も多いと思うので、歩道がない箇所
や、狭い場所は整備し、安全に通学できるよう、歩道の
確保は必須だと思うので、必ずやってもらいたい。

中３の受験の年の転校は精神的にとても不安。新しい環
境に、また一からスタートしなければならない。制服ひ
とつとっても違うわけで、同じ学校なのに制服が２種類
になるのは、見た目は統一感はないけど、今更、残り１
年のために制服を買い替えるような事はしたくない。体
操着やジャージについても同様。

部活が、統合先に無い部があるが、増やして欲しい。

53 若葉台 － 街灯、歩道の整備をお願いします。
うちの子は、中学３年で統合予定なので、部活動や制
服、体操着等、どの様になるのか、早く結論を教えてほ
しい。

子供達の事を一番に考えて決めてほしい。

54 若葉台 － 月見野交差点での右折車に注意してほしい。

55 若葉台 －

56 その他 中2
自宅から学校までの距離がかなりあるので、自転車通学
をさせてほしい。自転車置場の確保。

57 その他 中3
踏切が、車が多く通るところを渡るようになっています
が、車の通らない踏切があるので、そちらに変えてくだ
さい。

58 その他 －

グリーンベルトやポールの設置（所沢下富で交通事故の
時、設置が早かったですよね）。
道路上に通学路と書く、立体のマーク等も。
遠くなるので、通学路途中でトイレ（水道も）を借りら
れる場所をつくってください。

洋式トイレの増設。冷暖房完備。

高校受験をひかえての統合になるので、環境の変化で勉
強がどう影響してくるか心配です。クラス編成への配
慮、入間中からの先生の異動、最大限気をつかってほし
いです。

59 その他 － うら道が逆に危ない所もあるような気がしました。 今やっている部活動が無い場合、どうするのか。

60 ― －

自転車通学を許可してほしい。遠いので。その場合、通
学路をできる限り、スクールゾーンとして、安全を確保
してほしい。”無理に”統合させるのだから、行政の出
来ることを最大限、子ども達のために尽くしてほしいで
す。目に見えるものとして示してほしい。よろしくお願
いします。

中３での統合。修学旅行をはじめ、卒業アルバムなどな
ど多数、よく考えて取り組んでいかなければ、後悔する
結果となりそうで、心配は増すばかりです。受験もしか
り、友人関係、重視してみていってほしい。学生生活、
大半をしめますよね。
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